

FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711104 - KHANSA TELADANI SHAHABIYAH

STATION	FEEDBACK
Pemeriksaan Gait	pemeriksaan lutut kurang lengkap, goniometer kurang, saat pemeriksaan saraf motorik seharusnya dilakuakn gerakan aktif pasien sendiri
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	IC:oke, cuci tangan: oke, Inspeksi: oke, pengukuran: oke, palpasi: oke, watenberg pendulum test: belum dilakukan: gerakan pasif/tonus: oke, kekuatan otot panggul: ok, kekuatan sendi lutut: belum dilakukan, kekuatas sendi pergelangan kaki: oke, komunikasi dan profesional: oke
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	Salam dan perkenalan cukup. informed consent kurang lengkap, jelaskan juga tujuan pemeriksaan, bagaimana prosedurnya, apa resikonya, dan kesediaan pasien. px lapang pandang dipastikan betul dari 8 arah ya tidak asal gerak. biasakan memeriksa dari sisi kanan pasien dulu. px gerakan bola mata tidak mengecek hischberg test dengan senter. px TIO tidak perlu mengecek TIO sendiri, dan teknik palpasi nya belum tepat, harusnya sisi kanan dulu, bergantian dengan kedua telunjuk ditekan bergantian-1 menekan 1 merasakan, dan pasien tidak perlu memejamkan mata cukup lirik bawah saja. komunikasi sudah cukup baik, berlatih lagi ya. semangat!
Pemeriksaan Nervus Cranialis	Informed consent: oke. Pemeriksaan motorik NC V: seharusnya palpasi dicek masing2 otot temporal, masseter dll, bukan langsung satu tangan ya dek. Kemudian saat membuka mulut diamati dek apakah ada deviasi rahang tidak, itu belum dilakukan ya, pelajari lagi ya dek. Pemeriksaan sensorik NC VII: sudah oke. Kok pemeriksaan telinga dek?? yang diminta NC berapa dek dibaca lagi ya dek. NC XI: belum tepat yaa dek. Seharusnya awali dengan inspeksi otot bahu dan leher dnegan meminta membuka pakaian bagian atas. Kemudian cara menahan kepala juga belum benar pada saat meminta menoleh. Dibaca lagi ya dek, pelajari lagi ya. Motorik NC VII: belum lengkap ya dek, dipelajari lagi awali dari inspeksi otot wajah kemudian minta kerutkan dahi dll, belajar lagi ya dek, semangat.
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Sensi raba halus dan nyeri: blm membandingkan intensitas antara 2 area. mhs belum mampu melakukan px refleks baik refleks triceps dan patella, krn posisi palunya belum tepat.
Pemeriksaan Segmen Anterior	IC bisa di lengkapi terkait risiko apa saja - menyiapkan alat dan cuci tangan sudah, sudah menyiapkan pasien dan posisi menyilang - sudah pakai lup untuk kelopak dan silia: luka, benjolan, diminta kedip mata hasilnya simetris, pertumbuhan bulu mata keluar, - konjungtiva: hanya melaporkan anemia saja, konjungtiva superior berhasil dibalik tp laporan hanya merah saja, konjungtiva bulbi belum, skelra sudah diperiksa laporannya putih dan tidak ikterik, - kornea sebaiknya senter diarahkan dari depan juga hasil kornea kurang jernih kecembungan atau kelengkunagn belum dilaporkan ukuran - keratoskop: ruangan kurang redup laporan oke - coa seter diarahkan dari samping laporan dalam - iris: senter dari depan oke laporan warna saja - pupil senter dari depan bentuk bulat warna, reflek pupil direct oke, indirect oke diperiksa perlahan dan teliti, - lensa senter kurang 45 derajat hanya lapor kejernihan saja shadow test belum
Pemeriksaan Visus	intepretasi visus mata kanan salah. seharusnya 6/12, namun dilaporkan 6/9 dengan pinhole tidak maju, padahal seharusnya dengan pinhole maju.

<p>Pemeriksaan Vital Sign</p>	<p>IC: belum lengkap. sampaikan tujuan, cara, resiko dan persetujuan dengan lengkap ya. Persiapan pasien OK. Persiapan alat belum menyebutkan/menyiapkan peralatan yang akan digunakan dengan lengkap sebelum pemeriksaan. sudah membersihkan termometer sebelum dipakai dengan alkohol swab. Cuci tangan sebelum OK. Px suhu: bisa dilakukan di ketiak kiri jika tangan kanan akan dilakukan pemeriksaan lain, agar tidak membuat termometer kendor saat tangan dilakukan pemeriksaan lain. Px nadi: OK. Px napas OK. Px TD: tekanan palpatoir salah. tekanan palpatoir itu ketika denyut hilang atau denyut pertama yang terdengar kembali? pelajari lagi ya. pastikan cuff kempes sebelum menaikkan tekanan.</p>
<p>Universal Precaution</p>	<p>hati2 saat mengeringkan dnegan handuk, tangan zona A/B tidak menyentuh zona D/E</p>